

Juan of the Dead

- **Réalisation** : Alejandro Brugués
- **Scénario** : Alejandro Brugués
- **Directeur de la photographie** : Carles Gusi
- **Montage** : Mercedes Cantero
- **Musique** : Sergio Valdés
- **Interprétation** : Alexis Días de Villegas (Juan), Jorge Molina (Lázaro), Andrea Duro (Camila), Andros Perugorría (Vladi), Jazz Vilá (La China), Eliecer Ramírez (El Primo)
- **Année** : 2011
- **Origine** : Espagne, Cuba
- **Durée** : 1h32

Résumé :

Tandis que La Havane est prise d'assaut par une armée de zombies assoiffés de chair humaine, les médias officiels laissent entendre au monde entier que ce désordre est le fait d'un groupe de dissidents politiques soutenus par le gouvernement américain. La ville est prise de panique jusqu'au moment où Juan vient à la rescousse. Il a en effet découvert qu'il pouvait tuer les morts-vivants en réduisant leurs cerveaux en bouillie et il décide donc de monter sa propre affaire sous le slogan : *"Nous tuons vos "chairs" et tendres !"*. Juan parvient ainsi à se faire un peu d'argent de poche en dézinguant les morts-vivants. Un film de zombies qui s'aventure sur une terre encore vierge, La Havane, et une comédie horrifique sur fond de critique sociale. Aussi sanglant qu'hilarant !